

Fecha: 12-02-2026  
Medio: La Estrella de Iquique  
Supl.: La Estrella de Iquique  
Tipo: Noticia general  
Título: Tarapaqueños prestan ayuda a damnificados por incendios

Pág. : 6  
Cm2: 195,7  
VPE: \$ 326.539

Tiraje: 9.500  
Lectoría: 28.500  
Favorabilidad:  No Definida

# Tarapaqueños prestan ayuda a damnificados por incendios

Un amplio despliegue solidario se concretó desde Tarapacá hacia las zonas del sur del país afectadas por los incendios forestales, logrando reunir más de 120 toneladas de ayuda humanitaria. La iniciativa fue coordinada por la Municipalidad de Iquique junto a la Defensa Civil Iquique, la Cruz Roja, la ONG Rescate Tarapacá y la Federación de Estudiantes de la Universidad Arturo Prat (Fedeunap), contando con una

activa respuesta de la comunidad.

La recepción, clasificación y embalaje de los insumos fue posible gracias al trabajo de voluntarios de distintas organizaciones, entre ellos la Defensa Civil Iquique, cuyos equipos mantuvieron turnos continuos durante dos semanas para asegurar que la ayuda llegara en condiciones óptimas. A este esfuerzo se sumaron la Cruz Roja Chilena Filial Iqui-

que, la ONG Rescate Tarapacá y la Fedeunap, además del apoyo del Instituto Nacional de la Juventud (INJUV) Tarapacá, cuyos voluntarios de emergencia colaboraron en el armado de pallets y la logística del centro de acopio de la Defensa Civil de Iquique.

"Esto demuestra que cuando el país enfrenta una emergencia somos capaces de coordinarnos y trabajar por las comunidades afectadas", comentó

Alexander Aguirre, jefe de sede de la Defensa Civil Iquique.

El traslado de la ayuda se realizó con el apoyo de AGREDUCAM Alto Hospicio, la Confederación de Transportistas de Chile y la empresa COMERTRANS. Asimismo, la Municipalidad de Alto Hospicio colaboró en el desplazamiento de voluntarios, mientras que la minera Teck realizó un aporte canalizado a través de la Fedeunap. ☺



ENTREGARON 120 TONELADAS DE AYUDA AL SUR DEL PAÍS.